

Universidad del Sureste  
Escuela de Medicina  
SOLIS PINEDA IRVIN URIEL  
*Sexualidad Humana*

*Ensayo sobre la disfunción de la vida erótica*

Grado.3      Grupo. A

---

***DR.MAZA PASTRANA HUGO BALLARDO***

---

*Irvin Uriel-Universidad del sureste-Facultad de Medicina*

*Humana*



## *Ensayo sobre la disfunción de la vida erótica*

---

LAS DISFUNCIONES son problemas en el funcionamiento erótico de las personas que usualmente impiden el desarrollo de una vida erótica plena, el desarrollo de vínculos eróticos satisfactorios en las parejas y que, muy frecuentemente deterioran la autoimagen y la autoestima de las personas. Sus determinantes pueden encontrarse en una variedad de niveles de nuestra naturaleza humana, desde nuestra constitución biológica, con los avatares que sobre la misma producen muchas enfermedades, nuestra naturaleza psicológica, que reclama la integración armónica de nuestras potencialidades eróticas dentro de la totalidad de nuestra persona, la naturaleza del vínculo de pareja y el ambiente social y cultural ante el erotismo.

El trabajo que a continuación presentamos contiene una discusión sobre el concepto de disfunción sexual y una consideración sobre los sistemas de clasificación.

El cuerpo del trabajo lo forma una descripción detallada de cada uno de los síndromes de disfunción sexual, con una consideración paralela sobre las determinantes de los mismos.

La Sexualidad Humana y sus disfunciones se pueden abordar desde distintas perspectivas dependiendo del contexto en el cual se evalúa a un paciente. Gran cantidad de los que consulta en psiquiatría por este tema vienen derivados desde la urología. Impresiona que, en general, pacientes referidos desde esta especialidad están más dispuestos a discutir este tema que los aqueja en comparación con las consultas espontáneas en psiquiatría.

Se debe considerar que la consulta por este tema produce mayor ansiedad en general en los pacientes, por lo cual, la forma de acoger la consulta debe integrar este aspecto. La sexualidad humana, es un concepto complejo, que se refiere tanto al comportamiento individual como a las normas culturales. Ambos aspectos son interdependientes: las normas culturales influyen la conducta individual y esta a su vez refleja estas normas, se reproduce y las transmite (P Hamel, 2006). En los últimos años ha existido un gran desarrollo y cambio en los parámetros de la sexualidad debido a los enormes avances tecnológicos (internet) y la facilidad de acceso a la misma.



La sexualidad forma parte de la identidad de una persona. Es una esfera del ser humano que requiere reconocimiento, aceptación y desarrollo. Esta se compone de tres aspectos: identidad de género, rol de género y la orientación sexual (Cerruti). La identidad de género corresponde a la convicción íntima y profunda que tiene cada persona acerca de su pertenencia al sexo femenino o masculino, independiente de sus características particulares.

La orientación sexual hace referencia a las preferencias sexuales en la elección del vínculo sexual erótico. Está basada en los sentimientos persistentes de atracción sexual y emocional hacia los varones o sea las mujeres hacia ambos sexos. La orientación sexual no determina por sí sola la identidad sexual ni la conducta sexual. La sexualidad se compone de diversas características. Se inicia con la vida y culmina en el fallecimiento de la persona.